

Se actualiza de la información en el Boletín Económico de Chiapas (BECH). Edición abril de 2023.

Este documento es un concentrado de información de carácter económico proveniente de distintas fuentes, a fin de que el lector cuente con un panorama amplio del Estado.

La temporalidad de las series puede presentarse de forma mensual, trimestral o anual según el tema tratado y de acuerdo a la publicación más reciente que se encuentre disponible por la fuente.

En esta edición se actualizaron diferentes indicadores estatales:

Del sector secundario: Indicador Mensual de Actividad Industrial, Manufacturas, Construcción y Minería.

Del sector terciario: Banca, Turismo, Comercio y Unidades Económicas.

Indicadores macroeconómicos: Inversión Extranjera Directa (IED), Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC), Producto Interno Bruto, Ingresos por Remesas Familiares, Indicador Trimestral Económica Estatal (ITAE) y Empleo.



[Consultar Información](#)

En Chiapas los ingresos por remesas familiares superan los 900 millones de dólares.



El valor de las remesas familiares para Chiapas, registrado al primer trimestre del 2023 fue de 956,617,200 millones de dólares. Cabe destacar que a partir del 4º. trimestre del 2016 dicho valor ha venido en constante aumento. En el largo plazo se observa la tendencia de crecimiento de los ingresos por remesas familiares, destino que favorece los ingresos de los hogares de la entidad.

Al primer trimestre del 2023, Chiapas ocupó el lugar número 4 a nivel nacional por su participación en los ingresos por remesas familiares. Los primeros lugares fueron los estados de Jalisco, Michoacán y Guanajuato; siendo estos de mayor antigüedad en tradición migratoria.

Comparando el primer trimestre de 2023 con el trimestre anterior existe un aumento de 16.01 millones de dólares, que representa un aumento de 1.7 por ciento y en relación al 1er. trimestre del año 2022, el aumento fue de 353.6 millones; es decir un incremento de 58.6 por ciento.

[Consultar Información](#)